
栄町・ナポレオンのレポート　２００９年１０月

　ぱおさんから、栄町・ナポレオンのレポートをいただきました。　栄町８本目。登楼店の５０
音順でお次はナポレオンです。　過去レポも上がっているのですが、１９９７年ということなの
で報告します。　なじみの姫がいるのでレポしづらかったのですが・・・

■まさかのお休み

　なじみの姫がまさかのお休み。　朝一番で電話をすると今日は１日お休みとのこと。　もち
ろん、ＨＰ管理はそんなにしっかりしていないので、スケジュールには　ばっちり載ったままで
すｗ　まぁ、はっきりお休みと言うので問題はないですけどね。

■新規開拓・・・うーん・・・

　さて、行く気満々だったのでどこへ予定変更しようかなぁと検討するも、他　の店がどうにも
ぱっとしません。　吉原に行くことも考えたのですが、別の姫に入ってここをレポしちゃえ～と
　なりました。

■写真修正の見本ｗ

　千葉駅から店へ向かう途中に再度電話。　「写真見られますよね？」と確認しておきます。　
午前中は何も言われなければ写真指名ではなく、そのままおまかせで入るこ　とになります。　
初めてこのお店に来た時はそこそこの姫に当たったのですが、今回は出勤表　にあまり入りたく
ないプロフィールを見たので、写真指名をお願いします。

　はまや鎌倉御殿のある東通りから回り込んでお店へ。　お店の正面には広いコインパークが
あり、仕事で千葉駅周辺に行く人が利用　しているのか、サラリーマンとよくすれ違います。　
客引きのおっちゃんに挨拶して中に入り、受付のカウンターで写真を見せて　もらいますと・・・
　うはｗｗｗ（以下略　という写真が出てきました。　ええ、姫がどうとかではなくて、その修
正技術がｗ　昭和の技術か、パソコン初心者のフォトショップ操作か、という修正なんで　すよ。
　お顔真っ白ｗぱっちりすぎるおめめｗｗ鼻はどこですかｗｗｗ　いっそ、姫が自分で修正しま
したとして売り文句にしたいくらいできばえで　す。　出てきた写真は３枚。もはや全く参考
にならないので、一番小柄な姫を指名　します。　５０分の総額１２Ｋを支払い、ひろ～い待合
室で待ちます。

■名物の鹿と鎧

　このお店の名物は、店の玄関上のナポレオンのレリーフ、待合室の鹿の首の　剥製、同じく西
洋甲冑です。　待合室は応接ソファがゆったりと３組ほどおかれ、ちょっとしたパーティー　も
できちゃいます。うん、正直やってみたいｗ　本棚なども、アンティークっぽい感じの落ち着い
たものが置かれています。　ただ、さびれた感じはどうしても否めません。　それなりにきれい
にはされているんですが、各部屋の方をしっているせいで　すかねぇ。

■ごたいめ～ん
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　しばらくすると呼ばれ、エレベーターの中でご対面。　・・・ん？・・・やっちゃった？　小
柄です。スリムです。顔もそんなに悪くないです。　でもねぇ・・・髪のツヤに違和感を感じ、エ
レベーターに乗って近くで見る　と、すぐ白いものがみつかったんですよね～。　声もややハス
キー（しわがれと思ったら負けですｗ）　これはもう、テクニックだけを期待することにします。

■衝撃の発見

　中での会話とかはありきたりの事で終わりです。　５０分と短いので、体を流してもらって
さっそく・・・となります。　うーん、洗い方も一通りはやってくれますが、こっちがちょっか
いなぞ出す　はずがないって感じでサバサバと事務的。　「年季の入った手抜き加減」という感
じです。　部屋も洗い場も広いのですが、浴槽は家庭用のものでさほど大きくありませ　ん。こ
の日は潜望鏡も混浴もなし。　普段のなじみの姫とはするのでちょっと残念です。　とはいう
ものの、浴槽から上がって体を拭きつつ、Ｆをしてくれて、そのま　まベッドへとなだれ込んで
いきます。　お互いにあちこち触りつつ元気になってきて・・・ん？　あの、そちらにも白いも
のが・・・　見なかったことにして、頑張りましたｗ　ええ、頑張りましたよ。姫の演技のほう
も明らか過ぎてダメ出ししたい中、　見ないようにバックにしたらより演技もダメになったりと
する中、唯一の救　いの妥協できるレベルの結合間だけを頼りに頑張りましたｗ

■報告どうしようかなぁｗ

　まぁ時間丁度ですることして上がってきました。　いつものことなのですが、出る時はカウン
ターの前を通らないので、時には　姫だけで見送られたりします。　この日もそうでした。で、
向かいのふじのボーイ氏（本職ｗ）に　「お疲れさんでした」と見送られるというｗ。　姫に聞こ
えそうなので、「今度おじゃまするよ」とは言えなかったのですが　、内心そう思って帰路につき
ました。　なじみの姫には、他の登楼のことをいろいろ報告しているのですが、今回は　どうし
ようかなぁ・・・

■補足

　マットは時間の関係からか、やらないのがデフォのようです。　希望した場合はマットで１回
戦のみ。ダブルでも希望しなければやらないそ　うです。　飲み物は部屋に行く途中の自動販
売機で買うｗ　部屋は４階まで。エレベーターも白い釦を押す年代ものｗ　３階にはトイレが
ありません。　部屋の天井がやや低い。ベッドの上で立って、天井の梁に頭ぶつけたことが　あ
ります。

■ロビンの感想

　金額を考えたら、ある程度はいたしかたのないところではありますね。　なじみの女の子が出
来すぎなのかもしれません・・・ｗ
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